



Bernhard Walzer eröffnete in



KTM Flagshipstore Walzer hat eröffnet. Andreas Themel, Christopher Schipper, Sylvia und Bernhard Walzer, Andy Meklau, Stefan Pierer, Hans Trunkenpolz und Manfred Lenger (von links).

KTM-Chef Stefan Pierer beglückwünschte Bernhard Walzer und sein Team zur gelungenen Realisierung.

SPIELBERG. „Alles Walzer“, heißt es seit Freitag, 24. 3. in Spielberg. Denn da wurde der KTM Flagshipstore Walzer in der Spielbergstraße 16, nahe dem Red Bull Ring eröffnet. Tags darauf fand das Ganze seine Fortsetzung. Am Samstag, 25. 3., lud das Walzer-Team im Rahmen der beiden „Orange Days“ von 9 bis 17 Uhr zur Besichtigung des neu-

en Flagshipstores ein. Die neuen KTM Street-Modelle konnten von Interessenten bei Probefahrten getestet werden.

„Ready to race“ heißt es für KTM am Red Bull Ring nicht nur bei der nächsten MotoGP, der die Zweiradsportfans schon mit großen Erwartungen entgegenfiebert. Rechtzeitig zum Beginn der Motorrad-Saison hat Firmeninhaber Bernhard Walzer gemeinsam mit seinem Team zu Eröffnungsfeier seines Flagshipstores eingeladen. Zahlreiche Gäste, darunter auch KTM-Boss Stefan Pierer, Vertriebsvorstand Hans Trunkenpolz, der Spielberger Bürgermeister Manfred Len-



Spielberg KTM Flagshipstore

ger, Vizebürgermeister Andreas Themel, die KTM Schipper-Family und viele weitere Persönlichkeiten, Freunde und Motorradbegeisterte stellten sich ein, um die Eröffnung des KTM Flagshipstores mit dem Betreiber gebührend zu feiern. Mit dabei auch Ex-Superbiker Andy Meklau, heute Rennleiter am Red Bull Ring. Ihrer Freude über die gelungene Realisierung des KTM Flagshipstores in Spielberg gaben bei der Eröffnungsfeier Geschäftsinhaber Bernhard Walzer und Christopher Schipper (Geschäftsführer von KTM Österreich) und last but not least KTM-Chef Stefan Pierer Ausdruck.

Der mehrfache Enduro-Staatsmeister Bernhard Walzer dankte seinem gesamten Team (Janine Greiner, Carina Stückler, Patrick Schipper, Karl-Heinz Könighofer und Gerald Friedler), seiner Frau Sylvia und allen, die an der erfolgreichen Umsetzung dieses Projektes mitgearbeitet haben. Auch viele Firmen aus der Region waren am Bau beteiligt. Ihnen dankte Walzer für ihre professionelle und termingetreue Arbeit. KTM-Testfahrer und Testimonial Dieter Rudolf, erfolgreicher Enduro-Rider, unterhielt die Gäste mit einer kleinen Motorrad-Stuntshow am Parkplatz des KTM Flagshipstores.

Die Stadtgemeinde Spielberg werde durch die vielen Aktivitäten am und rund um den Red Bull Ring mehr und mehr zum

„Silicon Valley“ des Motorsports, bemerkte Moderator Christian Pani.

Wolfgang Pfister



Den Besuchern wurde im Rahmen der Eröffnungsfeier des neuen KTM-Flagshipstores Walzer auch eine Motorrad-Stunt-Show geboten. Fotos: Pfister